



Communiqué de presse
Fort-de-France, le 6 mars 2024

Corsair, l'ITEDOM et Newrest s'unissent pour lancer un projet pilote de gestion des déchets en Martinique

La compagnie aérienne Corsair, en partenariat avec l'Institut de la Transition Ecologique des Outre-mer (ITEDOM) et Newrest, annonce le lancement d'un projet de gestion des déchets des vols à destination de la Martinique. A partir du 8 mars 2024, Corsair deviendra la première compagnie aérienne à mettre en place un système de tri et de gestion au sol des déchets présents à bord des avions marquant ainsi un tournant majeur dans la dynamique en faveur de la gestion des déchets dans les DOM.

Corsair en partenariat avec l'ITEDOM, organisme de référence en matière d'économie circulaire et de transition énergétique pour les Outre-mer, et Newrest, premier acteur mondial indépendant du catering aérien, annonce la mise en place d'un projet pilote en Martinique de recyclage des déchets présents à bord de l'avion.

Grâce à ce partenariat novateur, Corsair, l'ITEDOM et Newrest prennent l'initiative de changer la donne : ce projet pilote sera déployé en Martinique en premier lieu, faisant de ce territoire insulaire, un pionnier dans cette démarche écologique. Il est important de souligner que les déchets des vols en Martinique étaient précédemment incinérés, soulignant ainsi l'urgence de trouver des solutions durables. Les déchets représentent un véritable fléau surtout dans les territoires d'Outre-mer où les infrastructures de recyclage sont limitées. Ce projet s'inscrit dans une volonté commune de ces acteurs d'œuvrer pour le respect de ces territoires, pour la préservation de leur beauté et de leur biodiversité.

Par la suite, ce processus sera progressivement étendu à d'autres aéroports, notamment à Paris, La Réunion et en Guadeloupe.

Aux côtés de Corsair et de l'ITEDOM, Newrest s'engage dans cette initiative en mettant en place un système de tri des plateaux à l'arrivée des vols, et en établissant des partenariats avec les filières locales de valorisation des déchets. Cette collaboration témoigne de l'importance de l'implication de tous les acteurs pour contribuer localement à une meilleure gestion des déchets. Cet effort conjoint souligne le rôle crucial de l'ITEDOM dans le développement, le déploiement et l'accélération de la transition écologique dans les Outre-Mer. Ce projet a aussi été rendu possible grâce à l'investissement et l'adhésion des personnels navigants commerciaux (PNC) de la compagnie aérienne Corsair.

Des bilans d'étape de cette action sont d'ores et déjà prévus.

Corsair affirme sa volonté d'être un acteur de la transition écologique du secteur

Dans une démarche globale, Corsair a déjà mis en place plusieurs actions afin de réduire sa production de déchets en supprimant les sur-emballages tels que les trousseaux, couvertures et couettes, ainsi que les contenants pour limiter l'utilisation de plastique. De plus, le plastique à usage unique présent sur le plateau repas de la classe Economy a été supprimé.

A travers ce projet, Corsair affirme son engagement en faveur de la transition écologique du secteur. En effet, Corsair a entamé la deuxième phase du renouvellement de sa flotte. Après avoir intégré 5 Airbus A330neo entre avril 2021 et juin 2022, Corsair recevra d'ici la fin de l'année 4 nouveaux A330neo. Corsair disposera ainsi de l'une des flottes les plus jeunes du marché avec des avions plus performants sur le plan environnemental puisqu'ils permettent une économie de plus de 25% de consommation de carburant et d'émissions de CO2 par siège, et 60% de nuisance sonore.

A propos de Corsair

Compagnie aérienne française régulière long courrier, Corsair emploie 1 100 collaborateurs. Elle fait voyager 1,5 million de passagers par an. Corsair opère des vols vers les Caraïbes (Guadeloupe, Martinique), l'Océan Indien (La Réunion, l'île Maurice, Mayotte, Madagascar), l'Afrique (Côte d'Ivoire, Mali, Bénin) et le Canada (Montréal).

Corsair opère depuis Paris/Orly, Lyon, Marseille, Bordeaux et Nantes.

Contacts presse

Martine Haas – Directrice marketing & communication – mhaas@corsair.fr
Emma Roart – Chargée de communication – eroart@corsair.fr – 06.49.98.07.91
Julie Fortun – Chargée de communication – jfortun@corsair.fr – 06.44.26.12.76

A propos de l'ITEDOM

Institut de de la Transition Ecologique Des Outre-Mer est l'organisme de référence en matière de d'économie circulaire et de transition énergétique pour les Outre-mer. Organisme associatif multi-acteurs regroupant des fédérations professionnelles, des entreprises, des collectivités et des experts, il a pour mission de promouvoir, développer, déployer et accélérer la transition écologique : transition énergétique et économie circulaire, pour le maintien de la biodiversité en Outre-mer dans une dynamique collaborative. Interface des acteurs de la transition, il a vocation à être opérateur de préfiguration et de mise en œuvre au service des politiques publiques locales et nationales.

Contacts presse

contact@itedom.fr

A propos de Newrest

Créé en 1996 sous le nom de Catair, le groupe Newrest, présidé par Olivier Sadran et Jonathan Stent-Torriani, est aujourd'hui le seul opérateur à intervenir sur l'ensemble des secteurs de la restauration et des services associés : catering aérien, buy-on-board, duty free à bord, restauration concédée, bases vie et services de facility management, catering ferroviaire, concessions de restauration aéroportuaires et autoroutières.

Avec ses 40 000 collaborateurs présents dans 56 pays, le groupe Newrest, dont le chiffre d'affaires s'élève à 2,2221 milliards d'€ en 2023, est également le premier acteur mondial indépendant du catering aérien.

En fin d'exercice 2023 (septembre), 96,5 % du capital du groupe est détenu par son management (533 collaborateurs). Naxicap, présent chez Newrest depuis plus de 15 ans, détient 3.5% du capital.

Newrest s'est engagé dans un processus d'amélioration et d'innovation constante dans les services proposés à ses clients, ainsi que dans le bien-être et la progression de ses employés et cadres. Le développement durable de l'entreprise et le respect des valeurs sociales et environnementales sont au cœur de ses activités.

www.newrest.eu

www.media.newrest.eu

www.foundationunlimited.eu

Contact presse : Image 7

Roxane Planas – rplanas@image7.fr ; 06 37 05 84 42

Laurence Heilbronn – lheilbronn@image7.fr ; 06 89 87 61 37

Julie Fortun

Chargée de communication

Corsair

Aéroport Guadeloupe Pôle Caraïbes

Zone de fret

97139 Les Abymes

Etablissement à Orly

2 place de l'Équerre | 94568 Rungis Cedex | France

Tél : + 33 1 81 94 11 28

Email : jfortun@corsair.fr

www.flycorsair.com

www.flycorsair.com/fr/offre-corsair-pro